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ATA N.º 13/2024 

Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, pelas nove horas e trinta 

minutos, decorreu, no Pavilhão Multiusos, em Vimioso, a reunião ordinária do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes, constituído pelos 

Presidentes das Câmaras Municipais de cada um dos Municípios integrantes, conforme refere o 

artigo n.º 14 dos Estatutos, com a presença de:  ......................................................................  

 

SECRETARIADO EXECUTIVO INTERMUNICIPAL:  ......................................................................  

Secretários: Rui Afonso Cepeda Caseiro, Manuel António Alves Miranda. ………………..……………... 

FALTAS E SUBSTITUIÇÕES: A Presidente da Câmara Municipal de Miranda do Douro, Helena 

Barril, fez-se substituir pelo Vice-presidente, Nuno Rodrigues.   ................................................  

PRESIDENTE  Pedro Miguel Saraiva Lima Cordeiro de Melo Vila Flor 

VICE-

PRESIDENTES 

António Joaquim Pimentel 

Luís dos Santos Fernandes 

Mogadouro        

Vinhais 

MEMBROS Eduardo Manuel Dobrões Tavares Alfândega da Fé 

 Paulo Jorge Almendra Xavier Bragança 

 Benjamim do Nascimento Pereira Rodrigues Macedo de Cavaleiros 

 Júlia Maria de Almeida Lima e Sequeira Rodrigues Mirandela 

 António dos Santos João Vaz Vimioso 
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O Presidente do Conselho Intermunicipal deu início à reunião lendo a ordem de trabalhos 

seguinte, que colocou à consideração dos presentes, a qual foi aprovada por unanimidade. ......  

 .........................................................................................................................................................  

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA .........................................................................................  

1.1 Moção Assembleia Municipal de Mogadouro ..........................................................................  

1.2 Sequestro de Carbono ...............................................................................................................  

1.3. Comunidades de energia ..........................................................................................................  

1.4. Aeroporto Regional de Bragança .............................................................................................  

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .....................................................................................................  

2.1. Aprovação da ata da reunião anterior .....................................................................................  

2.2. Informação sobre a atividade e situação financeira da CIM-TTM ...........................................  

2.3. Encontro com a ERSAR .............................................................................................................  

2.4. PR Norte 2030 – QIP´s e Avisos –Informação de candidaturas ................................................  

2.5. Transportes:  ............................................................................................................................  

2.5.1. Taxa de atualização tarifária para 2025 (TAT)  ......................................................................  

2.5.2. Abertura dos seguintes procedimentos:  ..............................................................................  

2.5.2.1 - Reforço da Oferta do Serviço de Carreiras Regulares de Transporte Público do 

Concelho de Alfândega da Fé ..........................................................................................................  

2.5.2.2 - Reforço da Oferta do Serviço de Carreiras Regulares de Transporte Público do Concelho 

de Vinhais ........................................................................................................................................  
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2.5.2.3 - Prestação de Serviço Público de Transportes Regulares de Passageiros – Novas Linhas 

2025 (Mirandela - Macedo de Cavaleiros - Bragança e Vila Flor -Macedo de Cavaleiros)  ............  

2.5.3. - Validação dos pagamentos referentes aos descontos tarifários de 50% promovido no 

território da CIM-TTM ao abrigo do Incentiva+TP, e aprovação das previsões até ao final do ano 

corrente  ..........................................................................................................................................  

2.6. Apoio às Raças Autóctones da região ......................................................................................  

2.7. Apoio aos agricultores vítimas dos incêndios com prejuízos inferiores a 6.000, 00€ (CM 

Vinhais)  ...........................................................................................................................................  

2.8. Plano de atividades e Orçamento 2025-29 ..............................................................................  

2.9. BIM – Formação .......................................................................................................................  

2.10. Edição da Revista Time Out – Edição dedicada ......................................................................  

2.11. Levantamento de garantia bancária - Hidurbe ......................................................................  

3. OUTROS ASSUNTOS ....................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA .........................................................................................  

1.1. MOÇÃO ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MOGADOURO ............................................................  

Foi presente, para conhecimento, Moção da Assembleia Municipal de Mogadouro, aprovada na 

15ª sessão ordinária deste órgão, relativa à não aceitação da prescrição dos impostos devidos 

ao território decorrentes da venda das barragens.  .......................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.2.  SEQUESTRO DE CARBONO ......................................................................................................  
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O Primeiro Secretário deu nota da reunião mantida com o Dr. Rui ribeiro do Centro de 

Engenharia e Desenvolvimento (CEIIA) sobre o assunto suprarreferido. Transmitiu que no 

âmbito do PROT está prevista a realização de três projetos pilotos no Norte tendo em vista a 

remoção e sequestro de carbono. Neste sentido, explicou que se pretende testar esta processo 

através dos subprodutos dos lagares de azeite e de outros resíduos agrícolas. ............................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e após análise e discussão, 

manifestou, por unanimidade, o interesse em assumir-se como parceiro neste projeto que 

consistirá na instalação de um Centro de Conhecimento de Remoção de Carbono em áreas de 

baixo stock. Para tal, será envolvido o Instituto Politécnico de Bragança e terá também que se 

auscultar a Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Norte para avaliar o 

enquadramento do projeto.  ...........................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.3. COMUNIDADES DE ENERGIA ...................................................................................................  

O tema foi abordado salientando-se que existem alguns municípios, como é o caso do de 

Alfândega da Fé, que vão avançar de forma isolada para a criação de uma comunidade de 

energia. Neste sentido, e tendo em conta que uma candidatura conjunta se apresenta mais 

vantajosa, foi proposto avançar com um procedimento agregado.  ..............................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

promover procedimento agregado para todos os Municípios, com o objetivo da criação das CER 

- Comunidades de Energia Renovável.  ...........................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.4. AEROPORTO REGIONAL DE BRAGANÇA .................................................................................  
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Na sequência da reunião mantida com o Ministro das Infraestruturas e Habitação durante a qual 

foi discutido a necessidade de dotar a região de um Aeroporto regional, foi proposto convidar o 

Comandante João Roque, que realizou um estudo sobre o Aeroporto Regional de Bragança, a vir 

a uma reunião do Conselho Intermunicipal apresentar o referido estudo.  ..................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, convidar o Comandante 

João Roque a apresentar o estudo sobre o Aeroporto Regional numa próxima reunião do 

Conselho Intermunicipal.  ...............................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .....................................................................................................  

2.1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR  .....................................................................  

Foi presente para aprovação a ata da reunião ordinária do dia nove de outubro de dois mil e 

vinte e quatro, a qual foi previamente distribuída a todos os membros.  .....................................   

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida ata.  

 .........................................................................................................................................................  

2.2. INFORMAÇÃO SOBRE A ATIVIDADE E A SITUAÇÃO FINANCEIRA DA CIM-TTM  ...................  

O Primeiro Secretário deu conta das atividades desenvolvidas entre sete de outubro e oito de 

novembro de dois mil e vinte e quatro. No período em referência, para além dos trabalhos 

inerentes ao normal funcionamento da Comunidade e concretização das diretrizes do Conselho 

Intermunicipal, destacam-se, as seguintes atividades:  ..................................................................  

- Os membros de Secretariado Executivo da CIM TTM participaram no kick Off do Projeto 

Pathways2Resilience (P2R) realizado nos dias 15 e 16 de outubro, na cidade de Haia, nos Países 

Baixos. Na sessão de trabalho estiveram presentes representantes dos 40 projetos aprovados 



 
 

 
 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL REALIZADA EM 13 DE NOVEMBRO DE 2024 Pág. 6 

na União Europeia. É objetivo da iniciativa definir uma metodologia de ação tendo em vista ser 

mais resiliente face aos principais riscos decorrentes das Alterações Climáticas.  ........................  

- Participação no Fórum Cibersegurança Administração Local realizado no dia 17 de outubro, no 

Peso da Régua.  ...............................................................................................................................  

- Participação na sessão pública de divulgação do Plano Regional de Ordenamento do Território 

do Norte (PROTNorte) realizada no âmbito da abertura do período de Discussão Pública do 

Plano. A sessão teve lugar no Auditório Paulo Quintela, em Bragança e realizou-se no dia 22 de 

outubro.  ..........................................................................................................................................  

- Participação na sessão de assinatura do um protocolo de colaboração técnica e financeira 

destinado ao apoio à implementação de projetos de recolha seletiva de biorresíduos, no âmbito 

do programa “RecolhaBio-2024”. A sessão realizou-se no dia 28 de outubro, no Ministério do 

Ambiente e foi presidida pela Ministra do Ambiente e Energia, Maria da Graça Carvalho e contou 

também com a presença do Secretário de Estado do Ambiente, Emídio Sousa, o Presidente da 

Agência Portuguesa do Ambiente, Pimenta Machado e o Presidente do Fundo Ambiental. Em 

representação da CIM das Terras de Trás-os-Montes esteve o Presidente do Conselho 

Intermunicipal.  ...............................................................................................................................  

- Realização da Reunião do Conselho Regional do Norte no dia 29 de outubro, em Chaves.  .......  

- Participação em sessão promovida pelo Grupo de Trabalho nomeado pelo Ministro da 

Agricultura com o objetivo de realizar um trabalho até ao final do corrente ano, que culminará 

na apresentação de uma estratégia denominada “Água que Une”. A reunião decorreu no dia 31, 

no Régia Douro Park, em Vila Real. O Grupo de trabalho é composto pelas Águas de Portugal, 

Agência Portuguesa do Ambiente, Direção Geral de Agricultura e Desenvolvimento Rural e pela 

Empresa de Desenvolvimento e Infraestruturas do Alqueva.  .......................................................  
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- Participação no dia 8 de novembro numa reunião de Trabalho da CCDRN com as CIM e AMP 

com o objetivo reavaliar a execução do PO Norte2020 e do PR Norte2030. A reunião realizou-se 

em Merelim, Braga.  ........................................................................................................................  

Foram também presentes, as listagens da situação financeira, dos pagamentos autorizados pelo 

Secretariado Intermunicipal, no âmbito das competências delegadas, no valor de 37.663,00€ 

(trinta e sete mil e seiscentos e sessenta e três euros) a relação dos pagamentos efetuados entre 

a última reunião e o dia hoje no valor de 1.086. 643,83€ (um milhão, oitenta e seis mil, seiscentos 

e quarenta e três euros e oitenta e três cêntimos), a relação dos pagamentos a efetuar no valor 

de 266.402,42 € (duzentos e sessenta e seis mil, quatrocentos e dois euros e quarenta e dois 

cêntimos).  .......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, ratificou os pagamentos 

efetuados, assim como deliberou, por unanimidade, autorizar os pagamentos a efetuar. A 

listagem dos pagamentos efetuados e a relação dos pagamentos a autorizar ficam arquivados 

na pasta anexa à pasta das Atas.  ....................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.3.  ENCONTRO COM A ERSAR ......................................................................................................  

Estiveram presentes Miguel Nunes, Inês Trindade e Isabel Andrade da Entidade Reguladora do 

Sistema de Águas e Resíduos para abordar o tema das agregações de entidades gestoras dos 

serviços de água e resíduos, defendendo  que as agregações poderão ser um meio para alcançar 

a sustentabilidade (introduzindo maior especialização e capacitação técnica das entidades, mais 

racionalidade funcional e redução de gastos unitários), numa lógica de solidariedade regional, 

através do aproveitamento de economias de escala e de gama.  ..................................................  

DELIBERAÇÃO: O conselho Intermunicipal tomou conhecimento e reforçou a vontade e intenção 

de verticalizar o sistema de águas e saneamento no território, agregando a alta e a baixa, tendo 
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dado nota de que já foram dados passos nesse sentido, mas que, por condicionalismos vários, o 

processo encontra-se estagnado, informando que está agendada uma reunião com a tutela para 

revisitar e retomar este processo.  .................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.4. PR Norte 2030 – QIP´s e Avisos –Informação de candidaturas ...........................................  

Foram transmitidas as principais conclusões da reunião, realizada a oito de novembro, entre as 

entidades intermunicipais e a Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Norte 

relativa ao assunto em epígrafe. O Primeiro Secretário reforçou a necessidade de cumprir a meta 

estipulada para 2025, caso contrário a região pode perder o financiamento, dizendo que, 

atualmente, a prioridade é a apresentação das candidaturas.  ......................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5. TRANSPORTES:  ...............................................................................................................  

2.5.1. TAXA DE ATUALIZAÇÃO TARIFÁRIA PARA 2025 (TAT) ........................................................  

Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.   ......................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a Taxa de Atualização Tarifária (TAT) de 2,02% aplicável, em2025, aos títulos de 

transporte do Serviço Público de Transporte Rodoviário de Passageiros da Região da CIM-TTM 

conforme o comunicado oficial da AMT e nos termos da informação presente.  ..........................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5.2. ABERTURA DOS SEGUINTES PROCEDIMENTOS:  .................................................................  
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2.5.2.1 - REFORÇO DA OFERTA DO SERVIÇO DE CARREIRAS REGULARES DE TRANSPORTE 

PÚBLICO DO CONCELHO DE ALFÂNDEGA DA FÉ ............................................................................  

Foi presente informação relativa à abertura do procedimento suprarreferido, bem como o 

respetivo convite e caderno de encargos.  .....................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a abertura do procedimento de aquisição “Reforço da Oferta de Serviço Público de 

Transportes Regulares do Concelho de Alfândega da Fé” nos termos informação presente, bem 

como as peças do procedimento.  ..................................................................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, designar como Gestor do Contrato Manuel António Alves 

Miranda e atribuir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal para adjudicar, aprovar a 

minuta do contrato e outorgar o contrato.  ...................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5.2.2 - REFORÇO DA OFERTA DO SERVIÇO DE CARREIRAS REGULARES DE TRANSPORTE 

PÚBLICO DO CONCELHO DE VINHAIS .............................................................................................  

Foi presente informação relativa à abertura do procedimento suprarreferido, bem como o 

respetivo convite e caderno de encargos.  .....................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a abertura do procedimento de aquisição “Reforço da Oferta de Serviço Público de 

Transportes Regulares do Concelho de Vinhais” nos termos informação presente, bem como as 

peças do procedimento.  .................................................................................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, designar como Gestor do Contrato Manuel António Alves 

Miranda e atribuir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal para adjudicar, aprovar a 

minuta do contrato e outorgar o contrato.  ...................................................................................  
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 .........................................................................................................................................................  

2.5.2.3 - PRESTAÇÃO DE SERVIÇO PÚBLICO DE TRANSPORTES REGULARES DE PASSAGEIROS – 

NOVAS LINHAS 2025 (MIRANDELA - MACEDO DE CAVALEIROS - BRAGANÇA E VILA FLOR - 

MACEDO DE CAVALEIROS)  ............................................................................................................  

 Foi presente informação relativa à abertura do procedimento suprarreferido, bem como o 

respetivo convite e caderno de encargos.  .....................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a abertura do procedimento de aquisição “Prestação de Serviço Público do Transportes 

Regulares de Passageiros – Novas Linhas” nos termos informação presente, bem como as peças 

do procedimento.  ...........................................................................................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, designar como Gestor do Contrato Manuel António Alves 

Miranda e atribuir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal para adjudicar, aprovar a 

minuta do contrato e outorgar o contrato.  ...................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5.3. - VALIDAÇÃO DOS PAGAMENTOS REFERENTES AOS DESCONTOS TARIFÁRIOS DE 50% 

PROMOVIDO NO TERRITÓRIO DA CIM-TTM AO ABRIGO DO INCENTIVA+TP, E APROVAÇÃO DAS 

PREVISÕES ATÉ AO FINAL DO ANO CORRENTE .............................................................................  

Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.  .......................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar e validar os pagamentos nos termos da informação presente e acautelar a despesa 

dos meses subsequentes conforme as previsões apresentadas na informação presente.  ...........  

 .........................................................................................................................................................  



 
 

 
 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL REALIZADA EM 13 DE NOVEMBRO DE 2024 Pág. 11 

2.6. APOIO ÀS RAÇAS AUTÓCTONES DA REGIÃO ..........................................................................  

Foram apresentadas as principais conclusões da reunião entre o Presidente do Conselho 

Intermunicipal e os representantes das Associações das raças autóctones do território e 

presente para discussão proposta de apoio apresentada pelas Associações. ...............................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

que cada município efetuasse um levantamento dos apoios concedidos a estas associações, por 

forma a tomar uma decisão sobre a temática.  ..............................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.7. APOIO AOS AGRICULTORES VÍTIMAS DOS INCÊNDIOS COM PREJUÍZOS INFERIORES A 

6.000, 00€ (CM VINHAIS)  ...............................................................................................................  

Este assunto foi agendado por solicitação do Presidente da Câmara de Vinhais que referiu que 

face à ausência de resposta/medidas por parte do Governo é preciso reforçar junto do 

Ministério da Agricultura a necessidade de disponibilizar apoios aos pequenos agricultores do 

território, que sofreram prejuízos com os incêndios do verão passado, mas que não estão 

abrangidos por qualquer apoio pois os danos sofridos são inferiores a seis mil euros.  ................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

reforçar junto do Governo a necessidade de ajustar as medidas de apoio tendo em conta a 

realidade dos territórios afetados.  .................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.8. PLANO DE ATIVIDADES E ORÇAMENTO 2025-29  ...................................................................  

O Primeiro Secretário deu nota das linhas gerais do Plano de Atividades e Orçamento 2025-

20290, informando que se prevê que o Orçamento do próximo ano assuma um valor superior 

aos 10 milhões de euros, dando também nota da verba prevista para as 
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comparticipações/transferências dos municípios que integram a Comunidade Intermunicipal 

das Terras de Trás-os-Montes.  .......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.9. BIM – FORMAÇÃO ...................................................................................................................  

A edição do CursoBIM Municípios foi desenvolvida para atender às necessidades atuais/futuras 

dos municípios portugueses, especialmente no âmbito do licenciamento urbanístico com a nova 

plataforma eletrónica e a integração do BIM (Building Information Modelling).  .........................  

Esta formação, com cerca de 20 horas, é direcionada a profissionais que podem beneficiar 

do BIM nas diversas áreas municipais, como licenciamento, projetos internos, planeamento, 

gestão de obras públicas e gestão de ativos.  .................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a realização CursoBIM para os técnicos dos municípios que integram a Comunidade 

Intermunicipal, desencadeando, par tal, os procedimentos necessários.  .....................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.10. EDIÇÃO DA REVISTA TIME OUT – EDIÇÃO DEDICADA ..........................................................  

Foi presente proposta referente à realização de uma edição bilingue (português e espanhol) da 

Revista TIME OUT dedicada à Terras de Trás-os-Montes.  .............................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a proposta presente, desencadeando, para tal, os procedimentos necessários.  ............   

 .........................................................................................................................................................  

2.11. LEVANTAMENTO DE GARANTIA BANCÁRIA – HIDURBE ......................................................  
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Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.  .......................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

autorizar a liberação da caução a favor da empresa Hidurbe Serviços S.A., de acordo com o artigo 

295.º do Código de Contratos Públicos, nos termos da informação presente.  .............................  

 .........................................................................................................................................................  

3. OUTROS ASSUNTOS  ...................................................................................................................  

Não houve lugar a outros assuntos.  ...............................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

4.  APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA ........................................................................................ 

Foi posta à consideração dos membros do Conselho Intermunicipal (CI) a Minuta da presente 

Ata para se poderem pronunciar sobre a mesma. ........................................................................... 

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar em Minuta a 

presente Ata, que será assinada pelo Presidente do Conselho Intermunicipal, que presidiu a 

presente reunião, e por mim, Rui Afonso Cepeda Caseiro, Primeiro Secretário, que a elaborei.  

   

 

António Jorge Fidalgo Martins  Rui Afonso Cepeda Caseiro 

Presidente do CI  Primeiro Secretário 
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